

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville: l'USTM et Foberd Gabon signent un partenariat gagnant-gagnant

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

E groupe Foberd Gabon et l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM) ont signé le 21 juillet 2022 à Franceville une convention cadre de partenariat. La signature a eu lieu entre le recteur, Pr Crépin Ella Missang, et le conseiller stratégique de Foberd Gabon, Herbeland Mayombo, représentant l'administrateur directeur général de l'entreprise, Mesmin Sigha. Le partenariat s'inscrit dans la mise en œuvre des programmes d'accompagnement à l'emploi et à la formation. En effet, Foberd Gabon entend accompagner l'USTM dans l'acquisition de matériaux pour son laboratoire et l'insertion des étudiants en fin de cycle au sein de sa filiale les Aciéries du Gabon, pour des formations en génie électrique,

en électricité industrielle, en électro mécanicien, laborantins, etc.

"La participation du Groupe Foberd Gabon à cette initiative cadre avec son positionnement d'entreprise citoyenne et d'acteur de la transformation du Gabon, aux côtés de l'État gabonais dans la mise en œuvre du Plan d'ac-

Le partenariat

s'inscrit dans

la mise en

œuvre des

programmes

d'accompa-

gnement à

l'emploi et à la

formation.

célération de la transformation. Notamment, dans le renforcement de l'employabilité des jeunes à travers leur immersion en milieu professionnel", a souligné M. Mayombo.

L'USTM va, elle, offrir son appui pédagogique aux professionnels de Foberd Gabon qui



Échange de documents après la signature de la convention USTM-Foberd Gabon.

désirent parfaire leur formation ou renforcer leurs compétences, par des parcours de formation

dans les études d'impact au niveau de la société.

Ce partenariat est le 6e que à la carte. Et donc son expertise l'USTM signe avec les profes-

sionnels du monde industriel, depuis l'ouverture du forum USTM-Entreprises en juin 2022 à Franceville.

Le clin d'œil de





Estuaire/Libreville: Balkissou Baba, nouvelle cheffe d'Akébé-Poteaux



Phase de l'installation officielle par la maire du 3e arron-

ENA Libreville/Gabon

PRÈS une période intérimaire de 3 mois, dame Balkissou Baba a été confirmée, le 15 juillet écoulé, à la tête de la chefferie du quartier Akébé-Poteaux. Elle a été installée par la maire du 3e

arrondissement de Libreville, Jeanne Ngombele, devant un parterre d'invités.

L'édile lui a rappelé les missions qui sont dévolues aux auxiliaires de commandement en République gabonaise. Puis, les attentes des populations. "Le commandement est une chaîne qui part de la base au sommet et c'est le chef de quartier qui en constitue la base", a-t-elle souligné. "Ceci étant, je vous recommande beaucoup d'abnégation et de dévouement dans l'accomplissement de votre tâche (...) Désormais, vous devenez le dépositaire de l'autorité de l'État dans Akébé-Poteaux. Alors soyez juste envers tous vos administrés", a ajouté la maire Ngombele. Émue, la nouvelle cheffe d'Akébé-Poteaux, issue de la communauté haoussa, a placé la gestion de sa nouvelle fonction sous le

munauté, un engagement". La native de Bitam ambitionne ainsi d'œuvrer pour le rayonnement de sa juridiction, tout en s'appuyant sur les concours multiples de la tutelle et des partenaires dont certains ont déjà commencé à se manifester pour apporter leur expertise dans la résolution des difficultés quotidiennes dudit quartier.

triptyque "Un quartier, une com-